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Agustín Carstens reconoció estar preocupado por la inflación 

 

 
LEONARDO CURZIO: Vamos con Mara Rivera, ella tiene los detalles. Mara, buenos días.  
 
MARA RIVERA: Hola Leonardo, buenos días. Auditorio de Enfoque.  
 
El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, reconoció ayer estar preocupado por 
los niveles que ha alcanzado la inflación en el país, pues existe evidencia que podrían estar 
afectando ya los salarios pero sobre todo que esta volatilidad, dijo, se ha prolongado 
bastante.  
 
Participó en el seminario “Finanzas Nacionales y Subnacionales de México”, organizado esto 
por la calificadora Fitch. Ahí el funcionario dijo que al banco central le preocupa ya que se 
haya prolongado esto y la desviación de la inflación por arriba incluso de la banda del 4 por 
ciento. 
 
Vamos a escucharlo.  
 
AGUSTIN CARSTENS: En el Banco de México estamos seriamente preocupados por estos 
incrementos de precios, sabemos y así lo demuestran los datos que acabo de mencionar, 
que se limitan a unos cuantos productos y que deben tener un carácter transitorio y en la 
medida que las condiciones normales y oferta se restablecerán. 
 
Sin embargo, en el Banco de México vamos a ponderar con mucho cuidado si es preciso 
hacer uso de los instrumentos que tenemos en caso de que estos aumentos empiecen a 
contaminar el resto de los precios en la economía.  
 
En todo caso, el ordenamiento de estos precios agropecuarios volátiles no se puede hacer 
mediante la política monetaria.  
 
MARA RIVERA: Y bueno, así reconoció Agustín Carstens que en este escenario pueden 
presentar se divergencias o sorpresas y podrían no consolidarse en los cambios en la 
tendencia que se ha empezado a ver por cierto en al inflación.  
 
Carstens también resaltó que en los mercados pues sigue la confianza sobre el proceso, el 
manejo que se ha tenido macroeconómico en el país, las tasas están históricamente bajas, 
lo cual, dijo, de alguna manera refleja que no hay inflación esperada importante que pueda 
verse desorbitada. 
 
Sigue teniendo confianza el gobernador del banco central que al final del año termine ésta 
en un rango de 3 ó 4 por ciento, máximo, Leonardo.  
 
LEONARDO CURZIO: Muy bien Mara, pues muchas gracias. 
 
MARA RIVERA: Buenos días.  



 


